

GO.WEB.ID

Bersama Bupati Samosir, Walikota Yogyakarta Resmikan Kampung Wisata Tahunan

Karmel - AMANUBANTIMUR.GO.WEB.ID

May 20, 2022 - 07:03



SAMOSIR- Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti bersama Bupati Samosir Vandiko T. Gultom, ST, Bupati Toba Poltak Sitorus, Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang meresmikan Kampung Wisata Tahunan Mitra Danau Toba di Depan Makam Ki Hajar Dewantara, Kampung Wisata Tahunan, Kelurahan

Tahunan, Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Rabu, (18/ 05/ 2022).

Peresmian Kampung Wisata Tahunan tersebut juga dihadiri Ketua Umum Komite Masyarakat Danau Toba (KMDT) Edison Manurung beserta Ketua DPW KMDT Daerah Istimewa Yogyakarta Kepala Dinas Kebudayaan Pariwisata Samosir Tetty Naibaho, Kadis Pendidikan Jonson Gultom, Kadis Koperindag Rista Sitanggang, Plt Kadis Kominfo Samosir Ricky Rumapea

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa kampung ini diabadikan menjadi sebuah sejarah persahabatan wisata dan pengrajin batik dengan wisata dan pengrajin di Danau Toba.

"Dari kampung wisata tahunan ini kami serukan salam Nusantara dalam persahabatan dalam pengembangan wisata dan kerajinan Batik dan Ulos untuk UMKM dan masyarakat yang lebih baik," Ujar Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti.

Walikota Haryadi Suyuti juga mengatakan, persahabatan Pemerintahan ini sangat baik untuk peningkatan para pelaku usaha Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) guna kesejahteraan rakyat di kawasan Danau Toba dan Yogyakarta.

"Kita juga siap untuk menyiapkan tempat para pengrajin yang masih belajar serta siap untuk mengirimkan pelatih untuk melatih pembuatan batik jumpitan," Ujar Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti usai meresmikan Kampung Wisata Tahunan

Sementara Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dikesempatan yang sama memberikan apresiasi kepada Walikota Yogyakarta atas kepedulian atas wisata Danau dan para penenun ulos sebagai bagian dari pelaku usaha Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).

Sikap persahabatan dari Walikota Yogyakarta memberikan semangat bagi kami untuk terus berbenah bagi pengembangan wisata serta kerajinan ulos dengan melaunching Kampung wisata tahunan Mitra Toba ini

"Saya juga lama tinggal di Surabaya, dan sangat paham dengan ketulusan masyarakat Yogyakarta bersahabat untuk saling membantu terutama transformasi tenunan Batik untuk motif ulos yang lebih beragam kedepannya," pungkas Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom. (Karmel)